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Материалы агентства

Японию может обрушить слишком тесное сотрудничество с Китаем: 
Григорий Трофимчук
Президент японской инвестиционной компании Fujimaki Такеши Фуджимаки прогнозирует возможный 
дефолт Японии в ближайшие годы.

Эксперты ИА     REX   не согласны с таким прогнозом и считают, что подобное заявление могло быть сделано 
с целью сыграть на спровоцированной курсовой разнице йена — доллар.

По мнению политолога Григория Трофимчука, Япония будет обрушена в том случае, если она будет 
и дальше развивать свой внутренний азиатский проект по взаимной торговле с Китаем на базе 
национальных валют двух стран.

«Для начала, Вашингтон постарается наказать Токио в мягкой тестовой форме, как бы для предупреждения, 
вернув его на правильную экономическую дорогу. По стратегическому счёту Америке абсолютно невыгодно 
обрушение такой азиатской единицы как Япония, так как лидерство в этом огромном регионе мгновенно 
захватит Китай. Япония — единственный реальный противовес китайской мощи в Азии», — отметил 
эксперт.

Он считает, что воспользовавшись сложившейся ситуацией, Япония могла бы попытаться взять из Америки 
максимальное количество долларовых кредитов практически без всякой надежды кредиторов 
на возвращение не только денег, но даже процентов. Тем более, у японцев есть прямое, ничем 
не бьющееся формальное обоснование: восстановление последствий Фукусимы.

«Таким образом, умная Япония вполне могла бы стать азиатским аналогом европейской Греции, регулярно 
запугивая своего вашингтонского партнёра, для гарантии, ещё и китайской угрозой, организовав 
внутрияпонские многомиллионные акции протеста. США, заявившие о своей монополии на Азиатско-
Тихоокеанский регион, не оставили бы Японию в беде», — предполагает Григорий Трофимчук.

«Вопрос состоит только в том, смогут ли гордые японцы переступить через себя, фактически став народом-
паразитом, которому, наконец, надоело работать без перекура: выпускать все эти Sony и Toyota», — 
резюмирует эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26825.html

На 500 тыс запросов из стран СНГ нашли ответ в Международной 
службе розыска за 5 лет
За последние десять лет Международная служба розыска, которая находится под управлением 
Международного Комитета Красного Креста, смогла найти ответы на 500 тыс запросов от граждан России, 
Беларуси и Украины о пропавших без вести во время Второй мировой войны.

С 1992 года граждане бывшего СССР получили возможность посылать запросы в МСР, которая работает в 
интересах лиц, пострадавших от нацистских преступлений в период с 1933 по 1945 год. За это время более 
200 тыс таких запросов поступили из России, 180 тыс - из Белоруссии и около 800 тыс - из Украины.

«Это стало возможным благодаря тому, что в фондах архива хранятся свыше 30 миллионов документов, 
содержащих сведения о судьбах более 17,5 миллиона человек, находившихся в заключении, занятых на 
принудительных работах, а также о перемещенных лицах», - сказал заместитель директора службы 
Джорджи Дрндарски.

С запросом о поиске документов в МСР могут обратиться пострадавшие от нацистского режима, члены их 
семей, административные органы и опекуны по вопросам наследства. Для этого надо заполнить анкету на 
сайте МСР www.its-arolsen.org.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26826.html

Председательство в СНГ в 2013 году может перейти к Белоруссии
Председательство в СНГ в следующем 2013-м году может перейти к Белоруссии. Об этом заявил 
журналистам в Минске исполнительный секретарь СНГ Сергей Лебедев, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По словам председателя, данный вопрос в настоящее время согласовывается.

«Все складывается так, что в следующем году Белоруссии будет предложено в порядке ротации стать 
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председательствующей в Содружестве. Насколько я знаю, возражений против того, чтобы принять 
председательство, у руководства республики нет. Этот вопрос мы сейчас согласовываем», — сказал он, 
подчеркнув, что Белоруссия является активным участником интеграционного сотрудничества, «если она 
примет председательство, то успешно справится с ним, потому что имеет огромный опыт».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26827.html

«Акт Магнитского» будет принят в США в любом случае: прогноз 
политолога
Между президентом США Бараком Обамой и Конгрессом США могут существовать определённые 
договорённости. Об этом заявил директор Центра политической информации Алексей Мухин 
корреспонденту ИА     REX  , комментируя отложение «акта Магнитского» Конгрессом США.

«С одной стороны, это может свидетельствовать о том, что американская политическая система действует 
без сбоев: действительно существуют определённые договорённости между президентом и Конгрессом. 
С другой стороны, я допускаю случайность. „Акт Магнитского“ будет принят в любом случае — этого 
в Америке требуют, насколько я понимаю, определённые группы воздействия и преследующие 
определённые интересы. Дело в том, что отмена поправки Джексона-Вэника требует определённых 
компенсационных действий, и группы заинтересованы в том, чтобы эти компенсационные действия были 
произведены. „Акт Магнитского“ служит таким компенсационным действием, и его принятие, отложенное 
сейчас, произойдёт всё равно», — считает политолог.

По его мнению, Россия не должна предпринимать каких-либо уступок, поскольку инициатива исходит 
со стороны Штатов: «США сами создали эту проблему и сами же пошли на уступку. Оба этих действия 
в результате дают ноль. Россия не должна ничего делать в этой ситуации».

Напомним, 18 июня в мексиканском Лос-Кабосе прошла встреча между президентами США и России 
Бараком Обамой и Владимиром Путиным. Спустя сутки после проведения встречи Международный 
комитет сената Когресса США заявил о том, что ратификация «акта Магнитского» откладывается 
на неопределённый срок. По словам пресс-секретаря российского президента Дмитрия Пескова, 
американская сторона понимает, что принятие «акта Магнитского» может повлечь за собой ответные меры 
со стороны России.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26828.html

В ближайшие десятилетия в России начнут падать все строительные 
объекты: мнения
Эксперт ИА     REX   Алексей Филатов предложил обсудить масштабные бюджетные вливания в Саммит АТЭС 
Владивосток 2012 стоимостью почти 10 млрд долларов, что в пять раз дороже, чем Олимпиада 
в Ванкувере, и скандальный случай с оползнем на участке строящейся дороги во Владивостоке.

«Одно только строительство двух мостов на остров Русский через бухту Золотой Рог и через пролив Босфор 
Восточный обойдётся более чем в 2 млрд долларов. При этом суммарная длина мостов меньше 3-х 
километров. Для сравнения за те же 2 млрд долларов китайцы построили мост через залив Ханчжоувань 
длиной 35,6 километра. Уже тогда казалось, что это предел — рекорд Гиннеса, так сказать. Ан нет, 
очередной провал (в прямом смысле этого слова) в процессе подготовки к саммиту АТЭС в Приморье, 
намеченному на осень этого года, случился на участке строящейся дороги во Владивостоке. После обычных 
(можно сказать стандартных) дождей рухнул участок строящейся дороги, проходящий над лодочными 
гаражами. Тонны земли и камней проломили бетонные перекрытия, подпорная стена, высотой в несколько 
десятков метров рухнула вниз. И только по счастливой случайности в гаражах и на прилегающей 
территории никто не пострадал», — сообщает эксперт.

«В извечном отечественном триллере „дураки и дороги“ все причастные кинулись выяснять — кто виноват? 
Проектировщики считают, что при строительстве не были сделаны отливы для отвода воды. Прокуратура 
предполагает, что вместо требуемых качественных материалов использовались дешёвые заменители. 
Председатель пострадавшего гаражного кооператива апеллирует к нарушению строительства каркасов 
из металлической сетки, заполненных щебнем, галькой или камнями (габионам), выросшим на несколько 
десятков метров, — „Эти габионы выше пяти метров не делаются. А тут нарушена предельно допустимая 
высота габионов. Я писал в администрацию ТМК, говорил, что это всё рухнет. Они отписки давали“. Думаю, 
что правы все. Если дорога рухнула до начала эксплуатации (то есть до конца строительства), то, значит, 
нарушено было всё, что только можно. И всё же когда губернатор Приморского края говорит о том, что были 
допущены ошибки при проектировании участка дороги, а виновные понесут наказание, думаю, 
он ошибается. Думаю никакой ошибки в стереотипном проекте, гуляющем по России, нет, поскольку девиз 
этого чудо-проекта: „производство одноразовой продукции — залог непрерывной индустрии распила 
бюджетного бабла“. Ну, в самом деле — не отменять же осенний саммит. Значит надо ещё денег закопать 
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в дорогу и ... обновить рекорд Гиннеса по распилу бюджетных средств», — считает Алексей Филатов.

ИА REX: Можно ли согласиться с экспертом в том, что все беды от индустрии распила бюджетных 
денег?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Трасса АТЭС, упавшая во Владивостоке, практически на пустыре — ещё не самое страшное, что может 
быть. В ближайшие десятилетия в России начнут падать все строительные объекты, поставленные новой 
Россией. Все эти «элитные жилые комплексы» с яркими именами, спортивные объекты, восстановленные 
православные храмы. Небоскрёбы будут неожиданно, со страшным треском, лопаться от антенн 
до фундамента, после очередного дождя или града. Штормовое предупреждение, так часто посещающее 
в последние годы Москву, будет сносить целые кварталы. Практически вся эта линейка сделана 
из некачественных строительных материалов, из заменителей того, что было тщательно украдено.

С высокой степенью вероятности устоят только личные загородные дома тех, кто возглавлял то или иное 
масштабное строительство или контролировал строительный процесс. Так что поиск виновных Владимиру 
Маркину надо будет начинать оттуда. Также можно надеяться на незаслуженно проклятые в последнее 
время «хрущёвки», которые ещё лет на 50 останутся наиболее надёжным укрытием для россиян. Хрущёву 
надо было ставить надгробие не в виде непонятной головы, а в виде именно такого мраморного домика.

Рухнувшую трассу АТЭС следует восстановить на личные средства тех чиновников, которые отвечают 
за организацию саммита, а не за счёт банкротства фирмы-подрядчика — других фирм у нас нет. Включая 
личные средства действующего и предыдущего губернаторов края. В этом случае Медведев может 
не контролировать качество процесса, оно будет гарантировано по определению. В противном случае (если 
трасса завалится вновь) средства на восстановление можно будет взять из тех же бездонных финансовых 
источников. Китайцам, которые за коррупцию просто вешают, такое государственное отношение к делу 
понравится точно. А саммит АТЭС-2012, привлечёт, наконец, к себе позитивное повышенное внимание 
всего мира, найдя необходимые информационные поводы и нужные сенсации для СМИ.

Юрий Юрьев, политконструктор:

В тексте Филатова не хватает четырёх слов, пусть даже с вопросительным знаком. Таких: «Это угроза 
государственной безопасности». И ещё трёх: «Ущерб необходимо возместить». И тогда можно будет 
сказать, что бездействие государственной власти предаёт лично Филатова. И сделать выводы.

Мы все помним Чеховского мужичка, отвинтившего гайки с железнодорожных рельс ради того чтобы они 
стали грузилами для его удочки, но мы все ещё читаем сомнения об обоснованности государственной 
политики при Сталине. Пора перестать развлекать себя досужим чтением и заняться житейскими 
расчётами.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26829.html

Председатель ЦИК Белоруссии: участие оппозиции сделает 
парламентские выборы ярче и разнообразнее
Участие оппозиции в выборах разнообразит их. Об этом заявила председатель Центральной избирательной 
комиссии республики Лидия Ермошина в беседе с журналистами в Минске 19 июня, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

По мнению главы ЦИК, участие и скандальные моменты оживляют избирательную кампанию и придают 
ей определённый окрас.

«Выборы в республике были назначены на пять дней раньше срока, когда это должно было произойти. 
Также выборы были назначены в понедельник, что дало возможность СМИ подробнее рассказывать о них 
с самого начала», — отметила председатель белорусского Лидия Ермошина.

Секретарь Центризбиркома Николай Лозовик сообщил о том, что календарный план подготовки 
к парламентским выборам уже утверждён.

Согласно этому плану, выдвижение представителей в состав окружных избирательных комиссий пройдёт 
не позднее 6 июля, а их образование — не позднее 9 июля. Участки для голосования будут созданы 
до 21 июля.

Выдвижение представителей в участковые избирательные комиссии пройдёт до 5 августа, а сформированы 
они должны быть не позднее 8 августа.

Выдвижение кандидатов в депутаты будет проходить с 15 июля по 13 августа, а их регистрация — 
с 14 по 23 августа.

Выдвижение кандидатов в члены Совета Республики пройдёт со 2 по 31 августа, их избрание — 
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с 6 по 25 сентября.

Напомним, что парламентские выборы в Белоруссии назначены на 23 сентября, формирование Совета 
Республики — до 30 сентября. Белорусские оппозиционные партии уже заявили о готовности принять 
участие в выборах.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26830.html

Конгресс США может вернуться к рассмотрению «акта Магнитского» 
уже в июле: эксперт
США не захотели обсуждать «акт Магнитского» на фоне многосторонних переговоров Владимира Путина 
и Барака Обамы в Лос-Кабосе, но уже через несколько недель могут вернуться к этому законопроекту. 
Об этом заявил заместитель директора, научный сотрудник Центра комплексных европейских 
и международных исследований ФМЭиМП НИУ-ВШЭ, член Международного дискуссионного клуба 
«Валдай» Дмитрий Суслов корреспонденту ИА     REX  , комментируя отложение «акта Магнитского» 
Конгрессом США.

«Я думаю, что отмена „акта Магнитского“ действительно связана с переговорами, и я думаю, что в ходе этих 
переговоров российский президент чётко и непредвзято дал понять своему американскому коллеге, что 
принятие данного закона очень серьёзно осложнит, скажем так, политический климат российско-
американских отношений. Конечно же, никакой новой конфронтации не будет, но этот климат в ещё 
большей степени ухудшится в дополнение к нынешним проблемам с Сирией и ПРО, а в преддверии 
выборов администрация Барака Обамы не может себе позволить пойти на серьёзное ухудшение отношений 
с Россией, поскольку тем самым признается в коллапсе своей политики в отношении Москвы и в том, что 
республиканцы были правы с самого начала. Поэтому после этих переговоров, или даже на фоне этих 
переговоров, администрация оказывала давление в Сенате и в Палате представителей, с тем, чтобы они, 
по крайней мере, отложили дальнейшее обсуждение и принятие этого законопроекта. Я не думаю, что здесь 
стоит говорить о встречных шагах и уступках со стороны России, поскольку абсолютно не убеждён, что 
проблема „акта Магнитского“ вообще снята с повестки дня. Мне кажется, что она лишь отложена, 
и отложена на не очень большой срок. Полагаю, что речь здесь идёт максимум о двух-трёх неделях, 
и сделано это для того, чтобы не злить в ещё большей степени Владимира Путина и не осложнять 
российско-американские отношения, излишне напуская негатив, обсуждая этот законопроект в тот момент, 
когда Путин ещё находится на саммите, и в многостороннем формате общается с тем же Обамой. 
Обсуждение отложено на некоторое время после саммита, и я думаю, что новая активизация обсуждения 
законопроекта произойдёт где-то в июле 2012 года, когда будет обсуждаться отмена поправки Джексона-
Вэника», — полагает специалист.

Суслов считает, что в качестве ответной меры Россия может создать аналогичный список чиновников, 
связанных с делом Виктора Бута: «Что касается возможных ответных мер России, то Россия также примет 
список чиновников и лиц, которым запрещён въезд в Россию. При этом данные меры будут носить 
практически зеркальный характер, поэтому мы пока что не можем сказать точно, будет ли это публичный 
список или закрытый. В том, чтобы по максимуму смягчить удар от принятия закона по делу Магнитского, 
администрация Обамы идёт на всевозможные меры, например, сейчас обсуждается вариант принятия 
данного законопроекта, но так, чтобы список был закрытым и непубличным. Это существенным образом 
смягчит негативное воздействие принятия этого законопроекта, поскольку фактически будет повторено то, 
что администрация Обамы сделала ещё год назад. Главный смысл данного законопроекта — то, чтобы этот 
список был публичным — он потеряется. Но, возможно, так и будет. И в этом случае Россия просто заявит 
о том, что просто не будет пускать группу американских чиновников, которых она также обвиняет 
в преступлениях против прав человека, на территорию РФ. Например, это могут быть чиновники, которые 
были задействованы в принятии, как России представляется, неправомерных решений по делу Виктора 
Бута».

Как ранее сообщало ИА REX, гендиректор Центра политической информации Алексей Мухин также заявил 
о том, что «Акт Магнитского» будет принят в     США в     любом случае  . «Акт Магнитского» будет принят в любом 
случае — этого в Америке требуют, насколько я понимаю, определённые группы воздействия 
и преследующие определённые интересы. Дело в том, что отмена поправки Джексона-Вэника требует 
определённых компенсационных действий, и группы заинтересованы в том, чтобы эти компенсационные 
действия были произведены. «Акт Магнитского» служит таким компенсационным действием, и его 
принятие, отложенное сейчас, произойдёт всё равно", — считает политолог.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26831.html
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На решении Конгресса США сказалась твёрдость Путина и 
сдержанность Обамы: мнение
В ходе встречи Владимира Путина и Барака Обамы были найдены определённые точки соприкосновения, 
но ожидать от встречи больших итогов было трудно. Об этом заявил действительный государственный 
советник России I класса Юрий Солодухин корреспонденту ИА     REX  , комментируя отложение «акта 
Магнитского» Конгрессом США.

«Встреча, судя по общей тональности, лаконичности заявлений с обеих сторон, была из тех, которые 
принято называть нелёгкими, непростыми, хотя к категории трудных я не стал бы относить эту встречу, 
поскольку встреча продолжалась два часа, и это тоже показатель того, что было о чём поговорить. 
Наверное, какие-то точки соприкосновения, из которых могут выйти какие-то договорённости, видимо, всё-
таки были найдены. Я думаю, трудно было бы ожидать от этой встречи больших конструктивных 
результатов, и это связано с двумя причинами. Первая: есть две проблемы, которые очень сильно 
и негативно влияют на российско-американские отношения, взаимоприемлемое решение которых пока 
не видно — это проблема ПРО в Европе, и это проблема Сирии. Вторая причина — это то, что у Барака 
Обамы на носу президентские выборы, и его наиболее вероятный соперник от Республиканской партии 
на предстоящих выборах — Митт Ромни — очень активно разыгрывает карту России, упрекая Обаму 
в якобы чрезмерной уступчивости по отношению к РФ. Это тоже заставляет Обаму проявлять 
сдержанность. Что касается иска, то я думаю, что тот факт, что сенатский комитет принял решение 
отложить рассмотрение этого вопроса сразу после встречи двух лидеров, говорит о том, что всё-таки Обама 
пока что сохраняет влияние на какую-то часть конгресса, и то, что не все в Конгрессе США настроены так, 
как Митт Ромни. Я думаю, в этом также сказалась твёрдость Владимира Путина, когда он сказал, что 
на попытку оформить законопроект по „списку Магнитского“ Россия ответит такими же мерами. Моё общее 
мнение такое: всё-таки лучше худой мир, чем добрая ссора. То, что лидеры встречаются 
и договариваются — это несомненный плюс этой встречи. То, что нет результатов — давайте исходить 
из того, что ещё не вечер: будет ещё избирательная кампания, и, как показывает практика, после Рональда 
Рейгана не было президента, который был бы настроен категорически антироссийски. Всегда стремились 
договариваться», — сказал Солодухин.

Он воздержался от прогнозов касательно возможного возвращения обсуждения «акта Магнитского» 
в Конгресс США: «В отличие от политологов, у     которых на     этот счёт есть мнение  , у меня на этот счёт 
мнения нет. Сидя в Москве и не имея возможности регулярно читать американскую прессу, я не беру 
на себя смелость предсказать результат того, каким образом всё сложится. Честно говоря, я скептически 
отношусь к категорическим заявлениям политологов по этому вопросу. Правдоподобный вывод можно 
сделать лишь на основе инсайдерской информации. У меня такой нет».

Как ранее сообщало ИА REX, заместитель директора, научный сотрудник Центра комплексных европейских 
и международных исследований ФМЭиМП НИУ-ВШЭ, член Международного дискуссионного клуба 
«Валдай» Дмитрий Суслов заявил о том, что США не захотели обсуждать «акт Магнитского» на фоне 
многосторонних переговоров Владимира Путина и Барака Обамы в Лос-Кабосе, но уже через несколько 
недель могут вернуться к этому законопроекту. «Мне кажется, что законопроект лишь отложен, и отложен 
на не очень большой срок. Полагаю, что речь здесь идёт максимум о двух-трёх неделях, и сделано это для 
того, чтобы не злить в ещё большей степени Владимира Путина и не осложнять российско-американские 
отношения, излишне напуская негатив, обсуждая этот законопроект в тот момент, когда Путин ещё 
находится на саммите, и в многостороннем формате общается с тем же Обамой», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26832.html

В школе не пили пиво 72% блогеров
Как показали исследования социологов, пиво является одним из наиболее доступных алкогольных напитков 
для большинства украинских школьников.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Как часто вы употребляли пиво, когда учились в школе?».

Результаты опроса по теме «Как часто вы употребляли пиво, когда учились в школе?» 

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Ежедневно 56 4%

2-3 раза в неделю 66 5%

Раз в неделю 101 7%

Вообще не употреблял 1054 72%

Трудно ответить 71 5%

Свой вариант 102 7%
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ИА REX публикует самые интересные комментарии к опросу:

Николай Студенцов:

У нас пиво в сельпо привозили редко только в деревянных бочках и качали его автомобильным насосом. 
В те времена углекислотой травить не додумались. В магазинах стояли отличный коньяк, сухие вина 
и шампанское. Кроме водки люди ничего не пили. У школьников и молодёжи тяги к спиртному не было. 
А вот в поле председатель колхоза частенько привозил клушу (3 литра сухого вина) на обед. 
Да и на государственном уровне не было навязчивой пропаганды пить пиво. Могу заметить, что даже уйма 
выпитого спиртного на работу не влияло. Это обычно происходило в дни деревенских гуляний. А потом 
пахали от зари и до зари, тут не до пьянства, урожай нужно было убирать. Да, в 90-е годы, когда Горбачев 
с Ельциным оставили людей без работы, то ударились в пьянство. Сейчас ситуация изменилась. Кто 
выжил, те в Москве работают сторожами. А на земле уже работать не кому. На селе молодёжь не пьёт. Пить 
некому, нет молодёжи.

Анатолий Клим:

Разгул алкоголя начался вначале 90-х, когда появилась круглосуточная торговля. Но, самое главное, — это 
не было модным. Да, кровь у молодых парней играла, но быть пьяным было позорно. Под шафе — да, 
допускалось. А пьяная или выпившая девушка — никто из моих друзей в её сторону даже глазом бы 
не повёл. Это просто презиралось. У нас не было принято пить или выпивать в школе. Первый раз выпил 
100 грамм красного вина перед выпускным вечером. Пиво было не в чести. Попробовал пиво уже, когда 
учился в вузе в Питере. Там это было времяпровождением: пивбар «Жигули», «Янтарь», «Петрович».

Леонид Палий:

В моё школьное время — когда бочка с пивом стояла на каждом углу, и стоило оно 22 копейки за пол-
литра — я и к бочке то стеснялся подходить, во-первых, стыдно, во-вторых, продавщица бы не дала, а в-
третьих, мужики бы выгнали, сказали, иди в школу, хотя пиво пил дома с отцом, уже где-то в — 10 классе, 
изредка, не более 3---4 раз в год.

Влад Ковалёв:

Когда я учился в 10 классе, мы часто хаживали в баню по воскресеньям. И мать давала 22 копейки 
на кружку пива. В бане был буфет. Стояло море полных и пустых дубовых бочек. Помню, как старшие 
ставили очередную бочку. Пробку надо было уменьшить стамеской, её остатки вгонялись внутрь ударом 
аппарата для разлива. Но, главное, что это было за пиво! Мне уже 60, а вкус того пивка помню до сих пор. 
Не сравнить с сегодняшней бурдой, у которой срок хранения до года. И которой травят нынешнюю 
молодёжь. Ведь она не знает аромата и вкуса того, настоящего бочкового пива.

Михаил Иваньков:

В Нижневартовске, где я учился в школе до 1981 года, с пивом были большие проблемы — пивзавод, как 
таковой отсутствовал. Иногда завозили бутылочное чешское, но вот в 1980-1981 году начали завозить 
бочковое пиво из той же ЧССР. Но тогда всё было проще — алкоголь продавали с 16 лет. Помню «весёлую 
картинку»- собирается кучка народу с банками, вёдрами, канистрами, кто-то из толпы оставляет в залог 
паспорт, выкатывается бочка, умелец её открывает и начинается розлив. Мы в этих делах принимали самое 
активное участие. Но пивного алкоголизма, как у нынешних школьников и в помине не было. А вообще, мне 
врач пиво даже рекомендовал. Но, естественно не тазиками — пивных дрожжей тогда в продаже не было.

Алла Мещерякова:

В школе пиво вообще не пили. За все школьные годы пила 1 раз шампанское -бутылку на 5 человек 
и венгерский «Токай», тоже бутылку на 6 человек. Первый раз попробовала пиво в 23 года в Латвии 
на отдыхе. Был в Юрмале в Майори пивной ресторан. Туда привозили настоящее деревенское пиво. Но его 
не сравнить с тем пойлом, которое продают сейчас. А сейчас все спиртное страшно пить — не соблюдаются 
технологии вообще. Поэтому пью только сухое вино в местах, где растёт виноград, и люди имеют совесть, 
не травят.

Добавим, что опрос проводился с 13 по 19 июня. В нём приняли участие 1450 блогеров, оставивших 150 
комментариев по теме опроса.

Напомним, что как свидетельствуют результаты исследования «Европейский опрос ученической молодёжи 
относительно потребления алкоголя и наркотиков» (ESPAD), пиво и слабоалкогольные напитки являются 
одними из наиболее доступных для ученической молодежи Украины: 68% подростков указали, что им легко 
достать слабоалкогольные напитки, а 61% сказали то же о пиве.

В ходе исследования, проведенного на протяжении 1995-2011 годов в 36 странах Европы, в частности, 
Украине, опрашивали ученическую молодежь о табакокурении, употреблении алкоголя и наркотиков. 
Результаты исследования презентовали в Киеве представители Детского фонда ООН (ЮНИСЕФ). 
Результаты исследования свидетельствуют, что количество молодых людей в возрасте 15-17 лет, которые 
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употребляли алкогольные напитки хотя бы раз в жизни, достигает 87%, а первое потребление любых 
алкогольных напитков происходит в возрасте 13 лет или раньше. По результатам исследования, возросла 
популярность слабоалкогольных напитков: 32% подростков 15-17 лет употребляли их во время последней 
выпивки в 2011 году. Девушки больше отмечали употребление шампанского, слабоалкогольных напитков 
и вина, а ребята оказались сторонниками пива и горячительных алкогольных напитков. Результаты 
исследования также свидетельствуют, что существенно возросло потребление чистого алкоголя. Так, 
во время последней выпивки содержание чистого алкоголя в напитках составило 44 г (55 г для ребят и 35 г 
для девушек) среди подростков 15-17 лет. Динамика этого показателя среди 15-16-летних подтверждает 
рост в 1,5 раза: из 28 г в 2007 году до 42 г 100% алкоголя во время последнего употребления.

10% подростков сообщили, что в результате употребления алкоголя с ними произошёл несчастный случай 
или травма (7% в 2007 году), а 8% (11% среди ребят и 6% среди девушек) указали на незащищённые 
половые контакты (3% в 2007 году).

Исследование было проведено Украинским институтом социальных исследований им. Александра 
Яременко при поддержке ЮНИСЕФ в Украине, в рамках соответствующего международного проекта, 
осуществляемого в 36 странах Европы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26833.html

Спорт в манипуляции общественным сознанием: мнения
Эксперт ИА     REX  , социальный психолог Марк Сандомирский отмечает тревожные тенденции 
манипулирования общественным сознанием россиян с помощью спорта.

«Медиа-сайт проводит опрос: „Испытываете ли вы чувство позора за провал российской футбольной 
команды на Евро-2012?“ Показательный вопрос, манипулятивный — в смысле манипуляции массовым 
сознанием. Можно сказать, манипуляция на манипуляции сидит и манипуляцией же погоняет», — отмечает 
психолог.

«Я вот наблюдаю в последние годы эскалацию спортивно-опосредованной и лоялистски-ориентированной 
псевдопатриотической пропаганды. Спортивные события в случае победы представителей России 
используются „по максимуму“ для укрепления имиджа власти. Ну, а если спортсменам не повезло — 
то неудачи раздуваются чуть ли не до масштаба национальной трагедии. Зачем? Тогда они „по минимуму“ 
используются для отвлечения внимания публики от острых проблем. Кстати, что там происходит с рублём 
и баррелем нефти? И не испытываете ли вы чувство позора от „рабской“ привязанности национальной 
валюты к нефтяным ценам? А от отечественных законодательных „достижений“ последнего времени 
чувства позора не испытываете? А от скандальных „размежеваний“ оппозиции гламурной и негламурной? 
Или от камеральных налоговых проверок как инструмента диагностики политической благонадежности? Или 
от того, что контент, которым „засевается“ российской медийное поле, противоречит либо морали, либо 
здравому смыслу, либо тому и другому?», — спрашивает Марк Сандомирский.

«Список можно было бы продолжать долго... Так скажите, испытываете ли вы чувство позора — или 
не испытываете? Или хотя бы догадываетесь, кто должен его испытывать? Но нет, все эти проблемы 
меркнут перед другой, проигрышем греческим футболистам! И толпа футбольных фанатов, ещё вчера 
превозносившая своих кумиров до небес, сегодня уже дружно скандирует: „Позор! Долой! Ату их, ату!“ Все 
другие темы вдруг стали неактуальны. Фактически, в ход идут старые примитивные пропагандистские 
рецепты: „хлеба и зрелищ“! Вот спортсмены и становятся „гладиаторами нового времени“, а экран 
телевизора в обычной квартире, а ещё лучше — в пивбаре, заменяет арену Колизея. И я порой 
действительно испытываю чувство позора — но не за спортсменов-неудачников, а за те массы сограждан, 
которые на эти примитивные пропагандистские „разводки“ ведутся», — резюмирует эксперт.

Можно ли утверждать, что манипулирование сознанием на базе спорта достигло угрожающего 
размаха?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Процесс спортивного «боления» раздут в России до ненормальных, по-настоящему больных пределов. 
Советский Союз, плотно державший первые места (не говоря уже о «мусорных» призовых), не придавал 
такого значения собственным спортивным достижениям: новости спорта всегда стояли рядом с прогнозом 
погоды, в конце новостных выпусков, какие бы Олимпиады не выигрывала, друг за другом, как из пулемёта, 
Москва. Дело в том, что для той, прошлой страны победа и сила была нормой, для сегодняшней — 
исключением.

Ненормальность процесса лучше всего заметна по болельщикам. Это — главный индикатор. Раньше это 
были такие тихие мужички в твидовых кепках, которые и в дождь, и в зной, и в снег сидели на трибунах 
с турнирными таблицами в руках, вырванными из какой-нибудь газеты, и отмечали там химическим 
карандашом результаты матчей. Иногда, когда побеждала их любимая команда, громко свистели, засунув 
в рот пальцы — но это происходило исключительно на трибунах, в строго отведённых для этого местах.
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Сейчас — это полупьяный сброд, который не в состоянии контролировать даже власть, всё чаще идущая 
на поклон к «фанатским сообществам». Непонятно, на какие деньги вообще их лидеры могут спокойно 
ездить по всему миру, жить там неделями в гостиницах, при этом напрямую подрывая престиж родной 
страны. В России нет болельщиков — в России есть больные. Можно сказать, что власть откровенно боится 
того явления, которое создала своими же собственными руками.

От проблем «мирного строительства новой России» отрывают репортажи именно с уличных драк, 
а не со «спортивных арен». Поэтому централизованный вывоз российских фанатов за рубеж, в плане 
информационного отвлечения, действительно выгоден. Чтобы внимание к процессу было гарантировано, 
государством максимально поощряется тотальное пьянство, вместо тотального футбола, в так называемых 
«спортивных барах», которые уничтожают последние признаки физического здоровья в их посетителях.

В суровой реальности, а не на экранах, остальное население России начинает тихо ненавидеть весь этот 
спорт и тех, кто его контролирует, желая родным командам поражения буквально во всех видах спорта. Этот 
тихий, «ненасильственный» протест, в духе Махатмы Ганди — прямой результат спортивной политики 
государства. Российский спорт ещё держится на советских дрожжах, на старой школе. Когда окончательно 
уйдут такие как Третьяк, результаты Олимпиады в Ванкувере (11 командное место) будут казаться 
небывалым национальным достижением и изучаться в российских школах в качестве примера вершины 
спортивного духа.

Андрей Давыдов, журналист:

Столь мощной машины пропаганды, которая манипулировала бы чувствами болельщиков, не было даже 
у Советского Союза! Спорт — это отдельная ипостась. Громкие победы затмевают социально-
экономические и политические проблемы (и вот это ещё можно использовать, подогревая эйфорию), а вот 
поражения, наоборот, гиперболизируют. Вот, например, вылетели мы из европейского первенства, тут же 
слышу от людей, что это, мол, закономерный итог развития нашего гнилого общества. А как же ещё совсем 
свежая блестящая победа в хоккее? Это что — параллельная Россия?!

Спортивные поражения власть вообще не может использовать в пропаганде, наоборот, она будет искать 
громоотвод, чтобы отвести от себя громы и молнии разгневанных болельщиков. Но всё это не результат 
манипулирования, а закономерности социальной психологии. Если это не так, попробуйте-ка заставить 
народ радоваться нашему поражению от тех же греков! Между тем либерально-западническая пропаганда 
именно это и пыталась делать, призывая болеть против «сборной Путина». Но, как видим, безуспешно. 
Значит ли это, что Путин переиграл западников на пропагандистском поле?

Утверждать, что люди слишком сильно переживают за поражение своей сборной под влиянием «разводки», 
это всё равно, что возмущаться: как вы можете любить, когда в стране такая коррупция?!

Лариса Бельцер-Лисюткина, культуролог, кандидат философских наук (Германия):

Чувство позора приходится испытывать за то, как массовое сознание и медиа реагируют на поражение. 
В любой игре всегда содержится шанс проигрыша. К этому варианту надо быть готовым и соответственно 
реагировать, как взрослые, рационально мыслящие люди. Российские реакции иррациональны 
и агрессивны. В первую очередь начинается поиск «врагов», интриги которых якобы лишили российских 
спортсменов заслуженной победы. Простая мысль, что российской сборной, игравшей на вполне достойном 
уровне, на сей раз не повезло, что так фишка упала — исключается по определению. Тон репортажей — 
с «подкладкой» казённого патриотизма, в терминах которого обычный проигрыш в матче вырастает 
до масштабов предательства родины. Игроки, ещё недавно кумиры и герои, демонтируются и становятся 
персонами нон грата. От тренера сборной, честно отработавшего свою зарплату и создавшего сильную 
команду, ожидают то ли публичного покаяния, то ли публичных объяснений. И замечательно, что 
он прореагировал суверенно и очень логично, заявив, что его не интересует, какие разговоры будут вести 
о нём люди. Имеются в виду, конечно же те люди, для которых важна не игра и не команда, а триумф 
и апофеоз пещерного тирана, к ногам которого они так мечтали положить футбольный кубок: «Товарищ 
Сталин победил во Второй мировой войне!»

Вместо того, чтобы рвать на себе волосы из-за вылета из чемпионата, разобрались бы лучше с поведением 
фанатов, за которое России придётся заплатить штраф 120.000 евро. Поляки, между прочим, принесли свои 
извинения. Почему бы не сделать то же самое России?

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Вечный лозунг: «...хлеба и зрелищ»! Это лозунг не придуманный, он — замеченный, как замечены смена 
времён года и зависимость урожайности от погодных условий и предварительной подготовки к посевной. 
Нет ничего удивительного в том, что кто-то использует естественные природные условия. Обидно видеть 
в каких целях это используется? Ну, давайте помечтаем о справедливой власти, лично мне нравится 
монархия, а вам?

Власть всегда была властью, всегда манипулировала сознанием и всегда рассматривала народ как 
«имущество». Если хозяин был рачительным, то и «имущество» было в порядке, получая много хлеба. 
А вот когда к власти приходит криминал или временщик, тогда фокус смещается на зрелища, потому что так 
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дешевле, быстрее и повеселиться можно заодно.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26835.html

КПРФ и «Справедливая Россия» обжаловали протокол о вступлении в 
ВТО в Конституционном суде
Партии КПРФ и «Справедливая Россия» намерены опротестовать в Конституционном суде принятие 
договора о вступлении России в ВТО. Как сообщили в пресс-службе компартии, соответствующий документ 
за подписью 131 депутата внесён в Конституционный суд 20 июня, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Коллективный запрос подписали 90 депутатов фракции КПРФ и 41 депутат фракции «Справедливая 
Россия». В числе подписавшихся и лидеры обеих партий — Геннадий Зюганов и Сергей Миронов.

Как заявляют депутаты, следствием вступления России в ВТО станет «сокращение рабочих мест, 
а соответственно рост социальной напряженности в обществе». По их мнению, ратификация договора 
«означает утрату экономического суверенитета страны».

Кроме того парламентарии не удовлетворены ходом обсуждения данного документа. В частности, 
отмечается, что «протокол не был переведен на русский язык, соответственно неизвестны все условия, 
на которых Россия вступает во ВТО».

Обсуждение договора в Государственной думе, которое запланировано на 4 июля, как ожидается, будет 
нелёгким. Оппозиционные фракции намерены потребовать отложить ратификацию до рассмотрения 
жалобы в Конституционном суде.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26834.html

Военную операцию в Сирии прогнозируют на сентябрь 2012: мнения
Интернет-ресурс DEBKAfile, специализирующийся на инсайдерской информации из разведывательных 
источников Израиля и США, сообщил, что военная операция в Сирии — вопрос времени.

«Сегодня не стоит вопрос, стоит ли начинать операцию. Вопрос в том, когда её начинать», — сообщил 
ресурсу анонимный источник из американских спецслужб. По этим данным, представители сирийской 
оппозиции передали американским властям два списка: тяжёлых вооружений, которые оппозиция хотела бы 
получить, и стратегически важных для режима Асада военных точек, которые можно поразить в случае 
интервенции. Поставки вооружений уже одобрены и ждут транспортировки в Саудовскую Аравию и Катар, 
утверждает DEBKAfile

ИА     REX  : Военная операция в Сирии может быть запланирована на сентябрь?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Не может быть инсайда из спецслужб или спецназа. Инсайд это ещё и потенциальное свидетельство 
потенциального свидетеля на суде. И никому из офицеров не нужны лавры Оливера Норта, 
а то и внезапная смерть.

Приведу лишь два примера. Когда лучший спецназ США, элита элит, DEVGRU, завершил охоту на Бен 
Ладена — группа, на которую был записан Бен Ладен, погибла в полном составе. А незадолго перед этим 
блогеры в ЖЖ нашли фото личного состава этой группы с открытыми лицами, а заодно и спросили: 
«А где же фото-видео захвата Бен Ладена, если у вас в снаряжении по 2 штатных видеокамеры 
на каждого?». И бойцов не стало, они не смогли заработать миллионные гонорары на мемуарах. Стоило 
блогерам начать расследование связей между нападением поляков на русских болельщиков со спецназом 
«Гром» — как внезапно и загадочно умер создатель этого спецназа. А если знать историю американских 
политдетективов, например по Ладлему, то такие методы там норма.

Поэтому этот видный интернет-ресурс, скорее всего, занимается не инсайдом, а зондажом. И имеет к этому 
все основания, поскольку количество янки в Израиле уже сравнялось с количеством иранцев в Сирии. 
И раньше-позже могут найтись какие-то люди по типу Герострата, которые обстреляют одних под видом 
других и стравят силы, давно обладающие заведомо и остро противоположными интересами. И, вместо 
того, чтобы расположить между спорящими сторонами миротворцев и поддержать их — США заведомо 
ставят на одну из сторон, то ли полагая создать несколько Сирий, произраильскую, протурецкую, 
проамериканскую и т.п., то ли — стравить Израиль и Турцию.

Парадокс ситуации состоит в том, что США не могут объявить о планах по разделу Сирии на несколько 
разных Сирий. Это вызовет единство сирийцев против таких планов. И ещё США не могут обезопасить 
Израиль и Турцию от сирийских террористов, если в Сирии повторится Ливия, а значит, Израиль и Турция 
будут вынуждены гонять бандитов, и имеют шансы сцепиться. В общем — США в Сирии просто нечего 
создавать, кроме заработков на чужом горе и войне. Но «Дебка» об этом не пишет вообще.
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Ещё «Дебка», вроде обладая могучим инсайдом в США и Израиле, в России им не обладает аж ничуть. Два 
дня назад русскоязычный интернет и всех видных военных блогеров всколыхнула новость о том, что 
действующий генерал ГРУ Канчуков предложил срочно создать русскую частную военную компанию 
и направить её в Сирию. А учитывая, что этот генерал был начальником разведки на второй чеченской 
и ныне начальник разведки одного из восточных военных округов России, то вполне может оказаться, что 
его устами озвучены планы корпораций России и Китая на месторождения группы «Левиафан» близ Сирии. 
Причём у России исторически в Сирии контрольный пакет доверия граждан. А теперь хотелось бы 
представить, каким образом США захотят напасть на граждан России и Китая в Сирии, заливающих Сирию 
деньгами от её месторождений и не забывающих о своих странах. Но у «Дебки» об этом, ни слова вообще, 
хотя некоторые проводники политики США уже развёрнуты на контрпропаганду в отношении этой идеи.

Эксперты ИА REX уже многократно отмечали, что затронуть Сирию означает включить «принцип домино», 
когда вслед за Сирией врагами США станут Иран, Пакистан, Индия и Китай, зависящие от иранской нефти, 
интересующиеся сирийским шельфом и недружелюбно посматривающие на союзные США 
нефтепаразитические деспотии в Персидском Заливе. Этак может случиться и совместный поход 
вышеупомянутых держав с целью спасения Сирии, а заодно и освобождению арабского мира от деспотий, 
забывших вообще, что такое выборы. И вялая позиция дипломатов в данном случае не показатель, в тему 
включается и народная дипломатия, устами генералов, что интересно — действующих. И тысяч 
их сторонников в сети. Что, по Марксу, является сразу и «мыслью, овладевшей массами», и «материальной 
силой».

Есть ещё одна неожиданная развилка возможного сюжета с Сирией. Дело в том, что нынешняя Сирия очень 
выгодна Израилю, она ему не угрожает, в отличие от «повстанцев». И если у руководства Израиля хватит 
политической мудрости, то оно поддержит миротворческие операции в Сирии не только политически, 
но и средствами. И этим обезопасит себя и от диких повстанцев, и от Хезболлы, и от претензий арабского 
мира к агрессивности Израиля, а, возможно, и от агрессии Ирана.

И тогда ситуация может закончиться не нарастанием военной угрозы, а умиротворением региона 
и благодатной общей нефтедобычей с шельфа. Правда для этого нужна какая-то миротворческая сила, 
которой доверяют все и на которую никто не хочет поднимать оружия, и которая не бегает при виде банд, 
как миротворцы ООН позавчера. На сегодня это только русские.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Дебка — источник недобросовестный, пользующийся слухами, а то и сами его выдумывают. Я уже писал 
о моих опытах и их недобросовестной информацией. Да и, по сути, заявление, что израильское 
вмешательство — вопрос времени не несёт никакой информации. В Сирии всё — вопрос времени, включая 
неизбежный конец власти президента Асада. С этим все согласны, но никто не способен сказать, о каком 
времени идёт речь.

«Разведывательные источники» Дебки — это скорей всего сообщения по БиБиСи, CNN, статьи израильских 
комментаторов. На прошлой неделе, ещё до «информации» Дебки, опытнейший и влиятельный военный 
комментатор бригадный генерал Рон Бен-Иша, (бывший начальник армейской радиостанции Галей Цахал 
и командир пресс-отдела АОИ) опубликовал в крупнейшей израильской газете Йедиот Ахронот статью 
о недостатках процесса принятия решений в Израиле. Он анализировал недостатки в операции против 
шедшей из Турции в Газу гуманитарной «Флотилии свободы», вскрытые в отчёте Государственного 
контролера Израиля. В своей статье Рон Бен-Ишай писал, что данные Контролера весьма актуальны 
в свете возможной атаки на Иран или «военной операции в Сирии и Ливане, потому, что Израиль не может 
мириться с тем, что запасы химического и бактериологического оружия могут попасть в нежелательные 
руки».

Если военная операция и будет иметь место, что она будет носить ограниченный характер, и никак не будет 
направлена против режима Асада. Подобные операции весьма опасны, и если что-то пойдёт не так, 
то можно вызвать экологическую катастрофу во всем регионе.

Разведка даже в Израиле не принимает решения о военных операциях. Нынешний премьер министр 
Израиля Нетаниягу (который единственный, кто может принять такое решения) никогда не отличался 
большой охотой к широкомасштабным военным действиям. Вот послать бригаду «мокрушников» — это 
скорей в его стиле.

Роман Лискин, журналист:

Агентство Фарс Ирана, ссылаясь на информированные источники, сообщило, что в военных учениях 
на Ближнем Востоке примут участие российские, китайские, иранские и сирийские войска на территории 
Сирии в течение ближайших нескольких недель. Сирийское агентство цитирует слова, своего министра 
обороны, что «в учениях будут принимать участие сухопутные войска, авиация, флот, части 
противовоздушной обороны и ракетчики. По оценкам ряда военных экспертов в «Baltsain альфа» будут 
задействованы "в общей сложности 400 боевых вертолетов и более 1000 единиц другой техники. 
Представитель агентства сказал, что «Китай получил одобрение от Египта на свободное пересечение 
12 конвоев через Суэцкий канал в сирийских порты в течение ближайших двух недель. Чтобы вовремя 
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добраться до подводных лодок и русских военных кораблей в иранских территориальных водах, часть 
российской и китайской военной техники будет переброшена по воздуху. Сирия будет испытывать ракеты 
земля — море и ПВО во время манёвров. Планируемые манёвры называются «Подготовленные львы». 
Источник в Минобороны РФ подтверждает совместные учения России, Ирана и Китая, не указывая регион, 
называя эти действия запланированным мероприятием военного сотрудничества между странами. Это 
говорит о том, что Россия и Китай готовятся к оказанию военной помощи Сирии в случае нападения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26836.html

Медведев считает, что воздушное движение в России излишне 
централизовано
Распределение организации воздушного движения в России свидетельствует о кризисе в региональной 
авиации. Об этом заявил председатель правительства Дмитрий Медведев на совещании в Московском 
центре автоматизированного управления воздушным движением, которое он провёл 20 июня, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Глава правительства отметил, что 56% всех полётов в России сегодня обслуживается диспетчерами 
Московского центра. «Это, с одной стороны, конечно, создаёт особые условия здесь, а другой стороны, это 
свидетельство того, что в целом распределение организации воздушного движения в нашей стране стало 
гораздо более централизованным, чем в советские времена», — сказал Медведев.

По его словам, это «является, наверное, не очень хорошим признаком, потому как это означает, что наша 
региональная авиация находится в кризисе». «И это та проблема, которой необходимо будет заниматься 
в ближайшие годы», — подчеркнул премьер-министр.

Он отметил, что за последнее время развитию авиации уделялось особое внимание, и были выполнены 
определённые работы по её модернизации. «На развитие инфраструктуры аэропортов в 2002 году 
федеральный бюджет тратил 1 млрд рублей, что в общем практически ничего, а в 2011 году — уже 41 млрд. 
Это уже гораздо лучше, но это не значит, что это оптимальная цифра», — сказал Медведев.

Председатель правительства подчеркнул, что «авиация — это та сфера, где нельзя останавливаться 
на достигнутом, необходимо постоянно совершенствоваться».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26837.html

В России посеян уже 31 миллион га зерновых
С учётом сохранившихся озимых площадь зерновых и зернобобовых культур под урожай 2012 года 
по состоянию на 1 июня составила 31 млн.гектаров. Это на 0,4% больше, чем в прошлом году, сообщили 
корреспонденту ИА     REX   20 июня в Росстате.

Яровые зерновые и зернобобовые культуры посеяны на площади 28,3 млн.гектаров, подсолнечник — 
на 5,9 млн., сахарная свекла — на 1,1 млн., картофель — на 2,1 млн., овощи — на 0,6 млн.гектаров. 
По сравнению с соответствующей датой прошлого года на 2,3% увеличились засеянные площади яровых 
зерновых и зернобобовых культур. При этом сахарной свеклы посажено на 9,3% меньше, подсолнечника — 
на 15,1%, картофеля — на 0,5%, овощей — на 2,6%.

Озимые культуры по данным на 1 июня погибли на площади 991,8 тыс.гектаров (12,7% их посева), в том 
числе зерновые и зернобобовые — на 850,8 тыс.гектаров (11,4%). Под урожай 2011г. площадь погибших 
озимых составляла 611,9 тыс.гектаров (7,8%), напоминают в Росстате.

Ход сева основных сельскохозяйственных культур в разрезе категорий хозяйств на 1 июня, тыс.гектаров:

 
Хозяйства 

всех
категорий

В том числе Справочно
в 

хозяйства
х всех

категорий
на 

1.06.2011

сельхоз-
органи-
зации

крестьянские 
(фермерские)

хозяйства

хозяйства
населения

Яровые зерновые и зернобобовые 
культуры (включая кукурузу на зерно), 
млн.гектаров

28,3 20,6 7,3 0,4 27,7

в % к хозяйствам всех категорий 100 72,6 25,9 1,5  

Сахарная свекла 1111 965 139 7 1225

в % к хозяйствам всех категорий 100 86,9 12,4 0,7  
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Подсолнечник 5880 3994 1864 22 6928

в % к хозяйствам всех категорий 100 67,9 31,7 0,4  

Картофель 2093 191 119 1783 2103

в % к хозяйствам всех категорий 100 9,1 5,7 85,2  

Овощи 591 73 66 452 607

в % к хозяйствам всех категорий 100 12,3 11,2 76,5  

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26839.html

Чуров прогнозирует, что на выборах в октябре примут участие до 30 
партий
На региональных и местных выборах, которые пройдут в рамках единого дня голосования 14 октября, будут 
участвовать от 20 до 30 партий. Об этом заявил журналистам 20 июня глава Центризбиркома Владимир 
Чуров.

По его словам, на сегодняшний день ЦИК получил от Минюста уже более 20 уставов политических партий, 
и  до 1 июля ожидает получения «ещё некоторого количества уставов». Чуров напомнил, что право 
принимать участие в едином дне голосования 14 октября получат партии, которые будут зарегистрированы 
в Минюсте до 1 июля.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26840.html

России нужны квалифицированные мигранты: опрос
Четверть россиян полагают: в их городе надо принимать мигрантов независимо от квалификации, если 
в их труде есть необходимость. Настаивают на том, что квалификация нужна, треть опрошенных 
социологами фонда «Общественное мнение» (ФОМ). При этом 30% респондентов уверены, что мигранты, 
приезжающие в Россию, должны быть квалифицированными. По мнению 25% надо принимать мигрантов 
независимо от квалификации, если в их труде есть необходимость.

Большинство респондентов считают, что необходимо запретить принимать на постоянное проживание 
мигрантов из других государств. К мигрантам из других регионов страны россияне относятся терпимее: 44% 
россиян за запрет, столько же — против этой меры. При этом против такой инициативы в основном жители 
столиц: 58% москвичей и 62% петербуржцев.

Как сообщало ранее ИА     REX  , 13 июня президент России Владимир Путин поручил подготовить 
предложения по ужесточению миграционного законодательства и провести их полномасштабное 
общественное обсуждение.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26841.html

Сергей Жуков и USB представят в Москве совместный клип
Культовый исполнитель 90-х Сергей Жуков и «единственная запрещенная» мальчиковая группа USB 
неожиданным для всех образом объединились в творческий союз. Результатом совместных действий стала 
композиция «Скажи зачем», торжественная презентация клипа на которую состоится 22 июня в 21:00 в 
столичном клубе «Bad Room», передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как обещают авторы проекта, «витиеватая и в то же время знакомая каждому история позволит зрителю 
заново пережить те трепетные чувства, когда самым особенным знаком внимания было дернуть 
одноклассницу за косичку, а подвигом — пригласить свою пассию на медленный танец».

По замыслу режиссера, исполнители предстают в кадре в самых непредсказуемых амплуа, что должно 
придать большей пикантности динамичному видеоряду.

В рамках вечера ожидаются выступления виновников торжества и специальных гостей. Среди 
приглашенных самые яркие представители шоу бизнеса: резиденты Comedy Club и Comedy Woman, Сергей 
Зверев, Никита, Дмитрий Колдун, группа Иванушки Int, Леонид Руденко, Чи-Ли, Интонация, Т9, Ёлка, Денис 
Косяков, Гавр, Эльвира Т, Арарат Кещан, Ольга Бузова, Вадим Галыгин, Андрей Звонкий, Алексей Чумаков, 
ST1M, «Gangsta Sisisters» и другие.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26838.html
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Большинство блогеров поддерживают выдачу российских паспортов 
соотечественникам по СССР
Стремление Румынии довести количество своих граждан в украинском регионе до 20% населения 
беспокоит украинцев и молдаван. Уже с полгода в молдавских сёлах региона неспокойно: заезжие эмиссары 
призывают местных жителей во время всеукраинской переписи признать себя румынами.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Надо ли России воспользоваться опытом Румынии и дать паспорта бывшим 
гражданам СССР?».

Результаты опроса по теме «Надо ли России воспользоваться опытом Румынии и дать паспорта бывшим 
гражданам СССР?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Никому не надо давать паспорта РФ, нам не нужны 
конфликты с соседями

80 8%

Всем желающим на территории бывшего СССР надо 
дать паспорта РФ

134 13%

Да, но только этническим русским 207 20%

Да, но только русскоязычным 535 50%

Трудно ответить 42 4%

Свой вариант 56 5%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Валерий Гуров:

К паспорту надо что-то ещё приложить и весьма заманчивое. У румын есть паспорт — это свободное 
передвижение по всей Европе. А Россия что может предложить — ну если только проживание без 
ежедневных взяток со стороны МВД — так кто ж позволить отдать свой доход.

Владислав Кирьянов:

За тем, что делает Румыния, мне видится нечто большее и с дальним прицелом, чем просто приобретение 
новых граждан за рубежом. Дальний прицел — это создание «пятой колонны» в отдельных районах 
и регионах Украины и Молдавии и возможное основание в перспективе предъявить территориальные 
претензии этим странам. Что касается России, то российским властям стоило бы предоставить хоть какие-
то преимущества при переселении в Россию для тех людей в среднеазиатских и других бывших союзных 
республиках, у кого в паспорте записано «русский», «украинец», «белорус».

Борис Черновский:

Миграционная политика России чудовищно бестолковая и коррумпированная. Только Россия может годами 
оформлять документы на гражданство своим соотечественникам. Посмотрите опыт Израиля, Румынии, 
Испании, Греции.

Борис Эпштейн:

На Восточной Украине этот процесс без каких-либо действий со стороны России уже идёт -процентов 
15 граждан уже имеют и украинские, и российские паспорта. Давать российские паспорта нужно не всем 
желающим, и не обязательно этническим русским, я думаю. Путин в своё время по этому вопросу 
правильнее сказал — приоритет имеют родившиеся в РСФСР, потом нужные РФ квалифицированные 
образованные люди. Я родился в Свердловской области, до 10 лет жил там, переехали сюда, в Донбасс, 
к дедушке с бабушкой, не от хорошей жизни — мать с отцом разошлись. На Урале у меня родни полно, 
почему бы мне и не иметь право вернуться на Родину?

Юрий Хитров:

Во-первых, паспорта должны выдаваться не русскоязычным, а русским по национальности от рождения! 
А во-вторых, путинская власть никогда этого не сделает. Ей нужны в постсоветских странах политические 
заложники, именно в лице русских. Как только пошла речь о выводе из Крыма российского флота — 
российское консульство тут же стало раздавать там российские паспорта всем желающим. Как только Путин 
с Януковичем подписали договор о продлении срока размещения флота — тут же всё приостановилось. 
Именно по этому принципу (если вдруг что ...), под видом ущемления прав русских за рубежом, и будут 
всегда реализовываться путинские имперские амбиции. Рождая в бывших странах-братьях ещё большую 
враждебность по отношению к России и русским. Так что, самым большим ограничением прав русского 
человека на Украине и есть нежелание России принимать цивилизованный закон, как почти в каждом 
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государстве мира, по предоставлению российского гражданства всем родившимся в СССР русским, 
на основании записи в свидетельстве о рождении русского гражданина другой страны. Каждый русский 
искренне желает с гордо поднятой головой, а не пресмыкаясь перед коррумпированными чиновниками, 
вернуться не выпрашивая место у себя на родине!

Добавим, что опрос проводился с 13 по 19 июня. В нём приняли участие 1054 блогеров, оставивших 302 
комментария по теме опроса.

Напомним, что в Черновицкой области сейчас проживает около миллиона человек. Больше всего 
украинцев — 75%. Этническая группа румын — 12%. Молдаван — 7%. Но в официальных документах 
Румынской республики указано, что на Буковине уже 20% румын. Арифметика проста: молдаван 
приравняли к румынам фактически через румынизацию молдавских школ. В соседней стране до сих пор 
не могут смириться с потерей Романии Маре — большой Румынии. На Украине хоть и запрещено двойное 
гражданство, ни наказать его владельцев, ни лишить лишнего паспорта — невозможно. Ноты отечественных 
дипломатов румынским коллегам о массовой выдаче паспортов в приграничных регионах остались пока без 
внимания.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26842.html

55% россиян доверяют информации, передаваемой по телевидению
Для 92% россиян главным источником информации служит телевидение. Доверяют информации, 
передаваемой по ТВ, 55%, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи фонда «Общественное мнение» 
(ФОМ).

Прессу как основной источник информации используют 38% респондентов, чаще всего это пенсионеры 
(53%). Сведения с новостных сайтов получают 32% россиян, в основном высокоресурсные работники (67%). 
Ещё по 25% россиян узнают новости от родственников или друзей и по радио, 12% — с форумов, блогов 
и социальных сетей.

В группе высокоресурсных работников телевидением как источником информации пользуются 81%, 
доверяют ему — примерно треть. Новостные же сайты в интернете у этой группы вдвое популярнее, чем 
у населения в целом. Низкоресурсные работники, напротив, в основном доверяют информации по ТВ (66%).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26843.html

Минская милиция провела масштабнейший за последние годы рейд
Минская милиция в ходе самого масштабного за последние годы рейда раскрыла 21 преступление 
и предотвратила 2 203 правонарушения. Об этом 20 июня сообщает пресс-служба ГУВД Минского 
горисполкома, передаёт корреспондент ИА     REX  .

На протяжении двух дней (15 и 16 июня) сотрудники правоохранительных органов патрулировали улицы 
города, проверяли адреса, где могут быть организованы притоны, а также навещали ранее судимых 
граждан и лиц, состоящих на учёте в уголовно-исполнительной инспекции. За это время милиция раскрыла 
десять краж, факты грабежей, хулиганства, причинения телесных повреждений, мошенничества. 
Задержаны 13 человек, находящихся в розыске.

Большинство из выявленных правонарушений составили нарушения правил дорожного движения 
(950 случаев) и антиалкогольного законодательства (900 случаев), а также мелкое хулиганство (около 
200 случаев). В медвытрезвитель были доставлены 26 человек, 100 граждан поставили на учёт к врачу-
наркологу.

Кроме того, в ходе рейда милиционеры посетили 490 притонов, а также проверили 75 увеселительных 
заведений и торговых точек, в десяти из которых были выявлены серьёзные нарушения.

Подчёркивается, что в мероприятии был целиком задействован весь личный состав минской милиции. 
«Отныне правонарушители не могут чувствовать себя безнаказанно и вольготно, ведь подобные 
мероприятия могут внезапно повториться», — отмечают в пресс-службе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26844.html

Москвичи негативно восприняли поправки в закон «О митингах»
67% москвичей отнеслись отрицательно к экстренно принятым поправкам в закон «О собраниях, митингах, 
демонстрациях, шествиях и пикетированиях», ужесточающим ответственность за нарушения при 
их организации и проведении. По мнению 67% поправки были спешно приняты потому, что власть боится 
роста протестной активности, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи Левада-центра. При этом 64% 
москвичей признались, что акции протеста в центре столицы не создают им никаких проблем и неудобств.
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Тем не менее, если бы власти не препятствовали митингам оппозиции, то они превратились бы в массовые 
беспорядки и драки, уверены 30% опрошенных. Ещё 24% полагают, что это стало бы причиной появления 
мощного движения, которые могло бы привести к смене власти. 18% — митинги бы продолжались, 
не причиняя никому вреда, 14% — массовые выступления постепенно сошли бы на нет. Интересно также, 
что 65% респондентов на месте властей отвели бы одну из площадей Москвы для народных собраний, 
и разрешили бы всем желающим проводить там митинги.

В целом к протестным акциям оппозиции в виде гуляний, контрольных прогулок и передвижных 
лагерей 18% относятся с одобрением и столько же — с интересом, 21% они безразличны, а 15% 
не разделяют позиции их участников, но уважают их право выражать своё мнение таким образом. Ещё 7% 
считают, что есть другие способы выразить свою позицию, 5% митинги надоели, 7% относятся к ним 
с неодобрением.

Отметим, опрос был проведён 9-13 июня по репрезентативной выборке населения Москвы среди 
500 человек.

Напомним, 8 июня президент России Владимир Путин подписал поправки в Кодекс 
РФ об административных правонарушениях и федеральный закон «О собраниях, митингах, демонстрациях, 
шествиях и пикетированиях», ужесточающие ответственность за нарушения при организации и проведении 
митингов. В частности, максимальные размеры штрафов за нарушения на митингах увеличены со 150 
до 300 тысяч рублей для граждан, с 300 до 600 тысяч рублей для юридических лиц. Новый закон запрещает 
приходить на митинги в масках, иметь при себе оружие или похожие на него предметы, распивать 
алкогольные напитки и находиться в месте проведения публичного мероприятия в состоянии опьянения. 
Законом также вводится наказание за организацию несанкционированных акций под видом массовых 
сборов граждан или «народных гуляний».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26845.html

Новым премьер-министром Греции стал Антонис Самарас
Лидер греческой правоцентристской партии «Новая демократия» Антонис Самарас стал новым 
председателем правительства страны. Церемония принесения им присяги состоялась 20 июня.

Партия, возглавляемая Самарасом, одержала победу на выборах 17 июня, получив 129 из 300 мест 
в парламенте Греции. Затем «Новая демократия», социалисты ПАСОК и «Демократические левые силы» 
договорились о формировании кабинета министров.

Правительству Самараса предстоит вести переговоры с ЕС и МВФ об условиях дальнейшего кредитования 
Греции. Самарас является сторонником сохранения членства Греции в еврозоне. При этом, правоцентристы 
обещали в случае победы на выборах найти компромисс с кредиторами, чтобы ослабить жёсткие меры 
экономии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26847.html

Большинство россиян безразличны к либеральным идеям
Кто такие либералы, половине россиян непонятно. При этом к либеральным идеям в нашей стране 
относятся в целом безразлично, но всё же более позитивно, чем к политикам, которые их отстаивают, 
сообщили корреспонденту ИА     REX   20 июня социологи всероссийского центра изучения общественного 
мнения (ВЦИОМ).

Более половины россиян сегодня затрудняются дать определение понятию «либерал» (56%). Остальные 
чаще всего отождествляют либералов с борцами за свободу (11%). Респонденты также склонны думать, что 
представители этой политической идеологии отстаивают демократические ценности, а также собственные 
идеи (по 5%), защищают интересы людей (4%), относятся ко всем лояльно (3%), выступают 
за реформацию, новые идеи (3%). 4% опрошенных причисляют либералов к оппозиционным силам, 
2% дают общее определение — «политическое движение». Негативное отношение к либералам 
выражают 3% опрошенных, называя их «болтунами». Владимир Жириновский и его партия 
ассоциируются у россиян с либералами сравнительно редко (5%).

Большинство россиян безразличны и к либеральным идеям (42%), и к отечественным либеральным 
политикам (43%). Среди остальных опрошенных доминируют скорее те, кто настроен к либерализму 
позитивно (21 против 16%). В случае с либеральными политиками симпатий меньше (16 против 19%). 
Позитивно воспринимают либеральные идеи и либеральных политиков, в первую очередь, сторонники 
ЛДПР (52 и 47% соответственно), отрицательно — приверженцы КПРФ (26 и 29% соответственно). 
Индифферентное отношение свойственно в основном россиянам, поддерживающим непарламентские 
партии (по 55%).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 2-3 июня среди 1600 человек в 138 населённых пунктах России. 

Информационное агентство REX
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Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26846.html

27% москвичей довольны работой Собянина
У 27% москвичей деятельность мэра города Сергея Собянина создаёт хорошее впечатление, у 46% — 
среднее, и у 18% — плохое. Это выяснили социологи Левада-центра, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Если же говорить о конкретных действиях, то с приходом Собянина к власти положение дел в работе 
общественного транспорта не изменилось, уверены 46% опрошенных. Ещё 29% заметили улучшения и 
20% — ухудшения. Что касается пробок и состояния уличного движения в целом, то тут не увидели перемен 
48%, 21% считает, что стало лучше, 28% — хуже.

Уровень коррупции во власти по мнению 53% москвичей не изменился, 12% — вырос и 10% — снизился. 
Тем не менее, треть жителей столицы (32%) верят, что Сергей Собянин действует в интересах города 
и горожан. Ещё 28% считают, что он работает для федеральных властей, 22% — в собственных интересах 
и интересах своего окружения. При этом если бы в ближайшее воскресение состоялись выборы мэра 
Москвы, 36% всё равно бы проголосовали за Сергея Собянина, а 31% предпочёл бы кандидата 
от объединённой оппозиции.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26848.html

Штрафы за продажу алкоголя детям могут увеличить в десять раз
Штрафы за продажу алкоголя несовершеннолетним в скором времени могут быть многократно увеличены. 
Законопроект о внесении соответствующих изменений в Кодекс РФ об административных правонарушениях 
одобрен депутатами Госдумы в первом чтении на заседании 20 июня.

В соответствии с законопроектом штрафы для граждан будут повышены с действующих 3-5 тысяч до 30-50 
тысяч рублей, для должностных лиц — с 10-20 тысяч до 100-200 тысяч рублей, для юридических лиц — 
с 80-100 тысяч до 300-500 тысяч рублей.

Глава фракции «Единая Россия» Андрей Воробьёв, комментируя принятие законопроекта, напомнил, что 
с 1 июля вступит в силу запрет на продажу в ларьках всех видов алкоголя, кроме пива, а с Нового года 
будет запрещена любая продажа алкоголя в палатках и магазинах меньше 50 квадратных метров.

«Всего этого недостаточно, чтобы решить проблему. Здесь важен комплексный подход. Это и наказание, 
и активная позиция общества, и, конечно же, здоровая альтернатива», — сказал парламентарий.

Среди предлагаемых доработок к законопроекту, которые могут быть подготовлены ко второму чтению, есть 
также предложения о запрете на продажу алкоголя родителям, находящимся с детьми в местах 
общественного питания. В числе других мер предлагается повышение возрастного ценза для покупателей 
алкогольной продукции с 18 до 21 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26849.html

Глава медицинской службы внутренних войск подозревается во взятке
Начальник военно-медицинского управления главного командования внутренних войск МВД Юрий Сабанин 
задержан при попытке получения крупной взятки от предпринимателя. Об этом 20 июня сообщает пресс-
служба МВД, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Сотрудниками главного управления экономической безопасности и противодействия коррупции МВД 
России совместно департаментом военной контрразведки ФСБ России задержан с поличным по подозрению 
в получении взятки в размере 2,5 млн рублей начальник военно-медицинского управления главного 
командования внутренних войск МВД России генерал-майор медицинской службы Юрий Сабанин», — 
говорится в сообщении.

По данным следствия, генерал требовал от предпринимателя, чья компания около года назад выиграла 
конкурс на поставку во внутренние войска мобильных военных госпиталей, выплатить ему незаконное 
денежное вознаграждение «за обеспечение общего покровительства и возможности в дальнейшем 
заключать государственные контракты на поставку специализированного медицинского оборудования».

«Проведён оперативный эксперимент. После получения требуемой суммы в 2,5 млн рублей Сабанин был 
задержан», — поясняют в пресс-службе.

Сообщается, что материалы дела переданы в следственные органы для принятия процессуального 
решения, а в самом МВД «назначена проверка по выявлению фактов, способствовавших совершению 
данного правонарушения».
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26850.html

Москва с 1 июля перейдёт на десятизначный формат телефонных 
номеров
Крупнейший столичный оператор «Московская городская телефонная сеть» (МГТС) с 1 июля переводит 
абонентов на единый десятизначный формат набора номера. Об этом 20 июня сообщили в пресс-службе 
компании.

В соответствии с новым порядком для звонка на любой из столичных номеров абоненту необходимо будет 
набирать не только семизначный номер телефона, но и трёхзначный код города перед ним. Всего в Москве 
действует три телефонных кода — 495, 498 и 499. Перед набором кода необходимо будет набирать также 
префикс 8.

Таким образом, все московские номера будут иметь следующий вид: 8 (495 / 499 / 498) ХХХ-ХХ-ХХ.

В МГТС уточняют, что телефонные соединения между кодами 495, 498 и 499 будут тарифицироваться как 
местные. Порядок набора номера при междугородных и международных соединениях, а также при вызове 
экстренных служб 01, 02, 03, 04 и информационно-справочных служб 09 и 009 останется неизменным.

Оператор обещает, что все абоненты будут проинформированы о переходе на новый порядок набора 
номера дополнительно при получении телефонных счётов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26851.html

Должна ли власть прислушаться к мнению народа?: россияне о «Марше 
миллионов»
13% россиян, которым известно о прошедшем 12 июня в Москве «Марше миллионов», отнеслись к нему 
положительно, и 14% — отрицательно, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи фонда 
«Общественное мнении» (ФОМ).

Поддерживающие оппозиционеров россияне в основном аргументируют свою точку зрения тем, что 
представители власти должны прислушиваться к мнению народа. «Свобода слова предполагает выражение 
своего мнения — это и есть демократия», «народ пытается показать своё отношение к происходящему 
сегодня», «требования людей надо слышать», «чтобы правительство услышало, чего хотят люди», «пусть 
знают, что люди у нас о них думают», «чтобы власть уважала свой народ и прислушивалась к нему» ,"это 
сигнал нашим государям«, — комментируют россияне своё отношение к «Маршу миллионов».

Положительно к этой акции протеста россияне отнеслись также потому, что это было выражение 
недовольства властями (4%), проявление гражданской позиции (2%), попытка что-то изменить (2%). 
Недовольные считают такие акции безрезультатными (3%), усугубляющими политическую ситуацию 
в стране (2%), а также полагают, что в «Марше миллионов» участвуют бездельники (2%). Ещё по 1% 
респондентов непонятны цели этой акции, а также не нравятся её организаторы и беспорядки во время 
митингов.

В основном позитивно восприняли «Марш миллионов» сторонники лидера «Справедливой России» 
Сергея Миронова (29%), экс-кандидата в президенты страны Михаила Прохорова (28%) и председателя 
КПРФ Геннадия Зюганова (20%). Не понравилась акция протеста оппозиции электорату Владимира 
Путина (18% недовольных). Кроме того, среди сторонников «Марша миллионов» преобладают москвичи, 
а также люди 31-40 лет с высшим образованием и доходом свыше 20 тысяч рублей.

К лозунгу «Россия без Путина» положительно относятся 22% опрошенных ФОМ россиян. Чаще других это 
мужчины, люди с доходом выше среднего, жители крупных городов и электорат Владимира Жириновского. 
Отрицательно воспринимают этот слоган 54% респондентов, чаще — женщины, пенсионеры, жители сёл и, 
конечно, сторонники Путина.

Как сообщало ранее ИА     REX  , оппозиция планирует провести следующий «Марш миллионов» 15 сентября. 
Напомним, на акцию протеста 12 июня вышли по разным подсчётам от 15 до 100 тысяч человек.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26852.html

Законопроект о запрете рекламы пива на сайтах СМИ принят в первом 
чтении
Депутаты Госдумы на заседании 20 июня одобрили в первом чтении законопроект о внесении изменений 
в статью 21 федерального закона «О рекламе», запрещающих рекламу пива на страницах интернет-СМИ.
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Документ, внесённый группой депутатов от «Единой России», предлагает запретить размещение 
на интернет-сайтах, зарегистрированных в качестве СМИ, рекламы алкогольной продукции с содержанием 
этилового спирта менее 5%, к которой, в том числе, относится пиво и напитки, изготавливаемые на его 
основе.

По мнению авторов законопроекта, такой запрет «позволит снизить количество потребления пива среди 
молодёжи, которые являются основными и активными пользователями сети интернет».

Ранее документ был одобрен и рекомендован к принятию в первом чтении Комитетом Госдумы 
по экономической политике, инновационному развитию и предпринимательству.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26853.html

Госдума увеличила штрафы за фальсификации на выборах
Депутаты Госдумы 20 июня приняли в третьем окончательном чтении законопроект о повышении штрафов 
за нарушения избирательного законодательства. В частности, законопроектом двукратно увеличиваются 
штрафы за фальсификации на выборах.

В соответствии с поправками штраф за фальсификацию итогов выборов в будет составлять от 300 до 500 
тысяч рублей (сейчас составляет от 100 до 300 тысяч). Минимальный размер штрафа за подделку подписей 
избирателей и незаконное изготовление бюллетеней будет повышен со 100 тысяч до 300 тысяч рублей, 
максимальный размер данного штрафа сохранён на прежнем уровне — 500 тысяч рублей.

Также законопроектом устанавливается нижний предел штрафа за фальсификацию избирательных 
документов членами избиркомов. Он составит 100 тысяч рублей.

Законопроект предусматривает двукратное увеличение штрафов за воспрепятствование работе избиркомов 
и осуществлению избирательного права граждан — с 40 тысяч до 80 тысяч рублей. Штраф за аналогичные 
преступления, совершённые с применением подкупа или использованием служебного положения, составит 
от 100 тысяч до 500 тысяч рублей (сейчас составляет до 200 тысяч рублей). В свою очередь, 
вмешательство в работу избиркомов с использованием служебного положения повлечёт штраф от 200 
тысяч до 500 тысяч рублей (сейчас от 100 тысяч до 200 тысяч).

Кроме того, увеличиваются размеры штрафа за нарушения порядка финансирования избирательной 
кампании. Минимальный размер данного штрафа будет повышен со 100 тысяч до 200 тысяч рублей, 
максимальный размер — с 300 тысяч до 500 тысяч рублей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26854.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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